A Sauxillanges, Eva, Marick et Noémie ont participé.

Grosse fête cette année, temps plus long, exposants plus nombreux.

Nous avons pu assister au traditionnel défilé de Nicole et ses moutons très dociles. Joyeusement accompagnés de musiciens.

Et nous avons eu toutes les météo en un we : canicule, vent de tempête, pluie d'orage. 3 jours, 3 ambiances !

Avec un super concert de Teofilo Chantre et ses musiciens le samedi soir.

Nous avons bien profité des ces moments et des jolis stands des autres exposants.

D'ailleurs "les bidouilles de tigroute" nous achète régulièrement des filés mains et les utilise pour ces personnages. Qui reconnaitra son fil dans cette petite poule et dans la salopette du lapin ?? Nous avons récolté 185.30 euros et nous avons vendu tous les jolis écheveaux colorés en fibres peignées de Eva. Beau succès !

Les 5 et 6 aout, j'ai tenu le stand PPP à St Bonnet et Pont du Fossé. Les marchés de la toison d'art situés tout près de mon nouveau chez moi.

Ma table n'était pas très garnie mais elle a quand même attiré du public.

Récolte de 84.40 et 85.30 euros

Le 19 aout, Marie-Christine et Inès et moi nous sommes rejoint à Génolhac.

C'était la canicule mais la place de Génolhac offre l'abri efficace de ses grands arbres, caractéristiques des places du sud.

Grace aux écheveaux de Eva, Annick, Marie-Christine et Inès, nous avions une très jolie table. Merci à vous !

Nous avons récolté 176.90 euros.

Le public était intéressé et technique. Il y a eu plusieurs longs échanges.

Tout le monde était très détendu et la journée a été parfaitement agréable malgré la canicule.

A bientôt à Felletin, Bises, Rachel